
 

 

                                    ATA N° 031/2017 

---Vigésima terceira sessão Ordinária do dia seis de dezembro de dois mil e dezessete. ---- 

---Presidente: Deivid Rafael da Costa Vargas (PSDB). ------------------------------------------------ 

---1°Secretário Ver. Marcelo de Oliveira Machado (PP). ----------------------------------------------- 

---2°Secretário Ver. André Evandro Becker (DEM). ----------------------------------------------------- 

---Demais vereadores: Ademir Tasso Kunast (PT), Anderson de Azevedo Vargas (PT), Darci 

Pereira da Silva (PT), Guaraci Braga da Silva (PT), Isaias da Rosa Silva (PSB), Renato 

Pereira Vargas (PTB). -------------------------------------------------------------------------------------------

---Às dezenove horas e dezoito minutos, havendo número regimental, o Sr. Presidente 

invocando a proteção de Deus declarou aberta a sessão cumprimentando a todos os 

presentes. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---Em seguida o Sr. Presidente convidou o 2°secretário, a fazer a leitura do texto bíblico.  --

---Em seguida, o 1° secretário procedeu à leitura das correspondências e proposições 

enviadas a casa: ---Oficio n°0420/17 Executivo Municipal, encaminhando os PLS 146 e 

147/17 sobre regime de urgência. ---oficio n°424/17 Executivo Municipal, encaminhando as 

leis 1633 à 1636/17. ---Oficio n°13/17 Carlos Gomes, convite para formatura do 3° ano do 

ensino médio EJA dia 01/12/1 às 20hs.  ---CM245778/17 Ministério da Educação, 

informando liberação dos recursos financeiros FNDE. ---CM245770/17 Ministério da 

Educação, informando liberação dos recursos financeiros FNDE. ---Oficio n°0435/17 

Executivo Municipal, encaminhando os PLS 148, 149 e 150/17. ---Oficio n°18/17 secretaria 

da educação, solicitando as dependências da câmara para I fórum municipal do PME dia 

13/12/17 às 18hs. ---João Batista Pereira, informação, para fins de teto previdenciários a 

retenção.  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------

---Dando prosseguimento, uma vez que a leitura da ata não foi requerida por nenhum 

vereador, o Presidente colocou em discussão a ata n°028 de 2017. Como não houve 

contestação e de acordo com o parágrafo 1° do art. 82 do regimento interno ele declarou 

aprovado.  ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

--------------------------------------ESPAÇO DE LIDERANÇAS----------------------------------------------

---Aberto o espaço de lideranças, seguindo o critério de rodízio entre os partidos, a ordem 

para pronunciamento neste espaço foi: PT, PTB, DEM, PP, PSB. ----------------------------------

-----------------------------------------EXPEDIENTE COMUM-------------------------------------------------

---Não houve oradores. ------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------------------ORDEM DO DIA----------------------------------------------------

---Projeto de lei n° 145/2017 do Legislativo Municipal que: “Concede abono natalino de R$ 

250,00 (duzentos e cinquenta reais) no mês de dezembro de 2017 aos servidores do Poder 



 

 

Legislativo Municipal de Tabaí.” ---Em discussão. ---Em votação. (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° n°149/2017 do Executivo Municipal que: “Altera o artigo da Lei municipal 

n°. 1.475/16 de 08 de junho de 2016.” ---Em discussão. ---Em votação.  (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

---Projeto de lei n° n°150/2017 do Executivo Municipal que” Altera o Plano Plurianual (2014 

a 2017), a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 2017 e autoriza abertura de crédito adicional 

especial no orçamento corrente.” ---Em discussão. ---Em votação.  (Aprovado por 

unanimidade). ----------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------EXPLICAÇÕES PESSOAIS--------------------------------------------

---O primeiro a utilizar a palavra foi Isaías da Rosa Silva, cumprimentou a todos, falou a 

respeito de uma indicação que fez sobre a possibilidade de colocar restos de asfalto ou 

saibro fino na rua Irene Apel Brasil, rua do Sr. Isidoro que já não é um problema, se tornou 

um caos, o problema vem de tempo, quando chove todos os moradores reclamam muito, 

devido às chuvas o deslocamento pela manhã fica muito dfícil e complicado, disse que se 

colocar o resido de asfalto ficará bem melhor o acesso e o descolamento dos moradores. 

Esta é a finalidade da sua indicação.-------------------------------------------------------------------------

---O segundo a utilizar a palavra foi Ademir Tasso kunast cumprimentou a todos, falou sobre 

uma indicação que havia feito há duas sessões passada, que abordava o assunto de uma 

parada de ônibus, que tiraram do lugar e hoje querem trocar de lugar, mas o pessoal da 

prefeitura não tem verba para construir a parada, disse que se disponibiliza para doar o 

material para fazer a parada e os colegas juntamente com ele poderiam se unir e construí-

la, falou que tem muitas pessoas que pegam o ônibus ali e estão precisando da parada, 

disse também que todos os dias tem alguém na porta da casa deles cobrando esta parada, 

sugeriu que seja feito onde era e depois façam a outra onde quiser. Encerrou agradecendo. 

---O terceiro a utilizar a palavra foi André Evandro Becker cumprimentou a todos e falou 

sobre a parada de ônibus do vereador Ademir, disse que ele costuma sempre responder 

com base na administração, disse que quando os colegas perguntarem informar que a 

dificuldade maior é o DAER para a construção da próxima parada e trocar de lugar, disse 

que para construir no mesmo local fica perigoso, o melhor é ter um pouco mais de paciência 

e esperar, disse que está acompanhando o caso de perto.--------------------------------------------

---Com nada mais havendo a tratar às dezenove horas e trinta e dois minutos em nome de 

Deus declarou encerrada a sessão. ------------------------------------------------------------------------              


